



## Laternenfest

Dieses Jahr ist alles anders ...So auch das Laternenfest im Kindergarten Pustoblume Bischhausen.



Damit alle Coronaregeln eingehalten werden konnten, haben die Erzieherinnen des Kindergarten Pustoblume in Bischhausen sich etwas Besonderes ausgedacht. Alle Gruppen haben mit ihren selbstgebastelten Glühwürmchen ein kleines Glühwürmchenfest gefeiert

Über das kleine Theaterstück „Martin der Schuster“, welches vorgeführt wurde, und die traditionellen Martinsgänse haben sich die Kinder sehr gefreut.

Alle hoffen, dass im nächsten Jahr wieder ein ganz normales Laternenfest stattfinden kann.